

生物資源科 3年農業生産コース 野菜専攻が 『食のつながり』について学びました！

1月20日（月）3・4限に、YAGAIYA 代表の信田紘基様より、「食のつながり」についてお話をいただきました。生物資源科3年1組の農業生産コース野菜専攻生が参加しました。

信田様は、ご自身のお店の経営をはじめ、上越市内の認定こども園の栄養士、JAえちご上越あるるん村の惣菜店を監修、経営コンサルタント、ローカルペットフード研究家、執筆活動などと幅広くご活躍されています。本校非常勤講師としても食品科学科でご指導いただいています。

内容は、「本来廃棄する野菜を買い取り、地域の農家・農業を守る」「地域を活性化させる」「従業員を守る」などについて、お話をいただきました。お話の中に目標決定から一番はじめに考えるブレない思いの「初一念」の強い思いを持ち、自分が目指すローカルモデルを目標に近づけるように取り組んでいくことが大事であるとお聞きました。どんな取り組みにしても、自分自身が目指す理想や目標モデルを心に秘めて、頑張ってもらいたいと生徒を激励していただきました。生徒は今後の取組みのヒントになったようです。信田様の取組みに真剣に耳を傾けていました。とても充実した時間を過ごせました。



農家から形の悪い野菜を買い取る



地域農業を活性化させたいと熱い思い